



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Des toilettes mobiles pour la Ville de Coaticook

COATICOOK, le 5 juin 2025 – La Ville de Coaticook est très heureuse de présenter à ses citoyens une nouvelle infrastructure. Le conseil municipal s’est associé avec l’Association des personnes handicapées de la MRC de Coaticook pour faire la conception d’un bloc sanitaire à accessibilité universelle sur remorque.

Plusieurs événements se déroulent sur le territoire de la Ville et le besoin d’avoir des toilettes se faisait sentir. Le but de concevoir un bloc sanitaire mobile était d’offrir une facilité aux familles, aînés et aux personnes à mobilité réduite qui ont des besoins variés (poussettes, fauteuils roulants, fauteuils électriques, etc.). Les deux organismes se sont donc unis pour concevoir un bloc sanitaire à accessibilité universelle. La remorque est munie d’une rampe d’accès aux normes, ce qui permet aux fauteuils roulants, déambulateurs et poussettes d’accéder à la salle de toilette. Une table à langer a été ajoutée pour permettre l’utilisation de cette grande salle de toilette pour les familles.

Cette remorque sera présente dans les événements de la Ville de Coaticook, de l’APHC+ et de Rues principales.

« En mon nom et celui des membres du conseil municipal, je tiens à remercier les membres du conseil d’administration de l’APHC+. Leur apport financier et leur soutien dans l’élaboration de ce bloc sanitaire à accès universel sur remorque a été important. Maintenant, les familles, les aînés et les personnes à mobilité réduite auront accès à des toilettes sur les lieux des événements de Coaticook. », Simon Madore, maire de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256

